

TAIWAN – Un nouveau poisson transgénique commercialisé

Par Christophe NOISETTE

Publié le 25/11/2004

La société Taïkong propose, pour 59 dollars taïwanais (1,80 dollar américain), un poisson transgénique qui émet une lumière dorée. Cette entreprise avait déjà lancé, l'année dernière, le "poisson néon", un poisson qui luit dans l'obscurité et qui avait été distingué par le magazine américain Time comme une des inventions "cool" de l'année 2003. Il s'est vendu en moyenne 600 dollars taïwanais, certains spécimens atteignant les 3 000 dollars, a précisé M. Kuo, directeur financier. Au départ la société n'arrivait pas à éléver suffisamment de poissons néon et n'en "produisait" que quelques milliers par mois. La société affirme avoir obtenu une licence pour ouvrir un élevage. Précisons que les poissons manipulés sont stérilisés avant d'être vendus.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/taiwan-un-nouveau-poisson-transgenique-commercialise/